
Herr Tendler begründet den Antrag der SPD-Fraktion. Das Thema sei nicht neu. Die Möglichkeit 
des kostenlosen Kurzzeitparkens bedeute eine Attraktivitätssteigerung im Zentrum. Er stelle 
heute den Antrag, das Thema in den APV zu verweisen, wobei die Verwaltung eine 
entsprechende Vorlage erarbeiten möge mit Darstellung von Pro und Contra. 
 
Herr Diwo unterstützt die Aussage von Herrn Tendler nicht. Der Antrag sei ja nicht neu und 
bereits in den Gremien diskutiert worden. Man müsse die Kosten für die Umrüstung der 
Automaten  berücksichtigen und sich dann die Frage der Kosten-/Nutzen-Relation stellen. Der 
Besucher müsse ohnehin zum Parkautomat gehen und die 10 Cent für den preiswertesten 
Parkschein seien nicht zu viel. 
 
Herr Liene findet den Antrag gut. Den Einwand von Herrn Diwo betreffend, regt Herr Liene an, 
ggf. eine Regelung mit Parkscheiben zu überdenken. 
 
Nach weiteren kurzen Wortmeldungen lässt der Bürgermeister über den SPD-Antrag, das Thema 
mit Verwaltungsvorlage weiter im APV zu beraten, abstimmen. 


